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田中作次 「Ｐｅａｃｅ through Service」国際ロータリー会長

井手和英 「ロータリーについての理解を深め善意の輪を拡げよう第2700地区ガバナー

野正孝則 「親睦と理解を深め、楽しいロータリークラブに」行橋ロータリー会長

宮西正晴副会長

福島小太郎幹事

岩室克典ＳＡＡ

ロータリーの目的
ロータリーの目的は、有益な事業の基礎として奉仕の理念を奨励し、これを育成する。

特に、次の各項を奨励することにある。

第１ 奉仕の機会を通して知り合いを広めること。

第２ 奉仕の機会を通して、職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事はすべて価値あるものと認識し、ロータリアン

各自の職業の品位を保つこと。

第３ ロータリアン一人ひとりの個人生活、事業生活、社会生活において、奉仕の理念 を実践すること。

第４ 奉仕の理念で結ばれた職業人が、国際ロータリーの活動を通して、国際理解、親善、および平和を推進すること。

四つのテスト（言行はこれに照らしてから）
１ 真実かどうか、 ２ みんなに公平か、 ３ 好意と友情を深めるか、 ４ みんなのためになるかどうか
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第２３８９回例会 前ガバナー補佐、前会長、前幹事慰労会

7月11日にオーストラリアより帰国した

村上玲於奈君がスピーチを行いました。

今後のスケジュール
7月27日（金） 第1Ｇ会長幹事会 18:30～ あをぎり（田川ＲＣ）

29日（日） インターアクト指導者講習会 10:00～16:00 北九州ｲﾉﾍﾞｰｼｮﾝｷﾞｬﾗﾘｰ

31日（火） 休会（定款規定により）

8月 7日（火） 通常例会／会員増強アワー 12:30～ 京都ホテル

9日（木） 交換留学生 佐藤友嘉子さんスイスへ出発

14日（火） 休会（定款規定により）

21日（火） 早朝例会／「暁の夢」花壇清掃 7:00～

28日（火） 夜間例会／納涼例会 18:30～例会、19:00～懇親会 京都ホテル

9月 4日（火） 通常例会／新世代アワー 12:30～ 京都ホテル

5日（火） 通常例会／会員卓話 12:30～ 京都ホテル

16日（日） 移動例会／行橋ロータリークラブ杯 中学生男子バスケットボール大会



第２３８８回例会記録 ～２０１２年７月１７日

ロータリーソング 我等の生業

ソングリーダー 大山紀子会員

ロータリーの目的唱和 末松孝一ロータリー情報委員長

お客様の紹介

2011-12年度派遣留学生 村上玲於奈君とお母様

2012-13年度派遣留学生 佐藤友嘉子さんとお母様

会長挨拶（野正孝則）

村上玲於奈君お帰りなさい。あなたが昨年、この場に招かれてから、ちょうど１年になります。

行くときには少し不安がありましたが、今、君は一回り大きくなって帰ってきました。先日の市長

表敬訪問でも、市長の話に堂々と受け答えをしていました。これから、再び高校生に戻って、新

しい高校生活が始まります。この１年の留学が無駄にならぬ様に、しっかり勉強して欲しいと思

います。そうすれば君をオーストラリアに送り出した事が間違いではなかったと思います。

ロータリーの青少年交換に参加する学生は、1年間、ホストファミリーと生活をともにし、学校へ通います。

留学生は、新しい生活様式、さらには新しい言語、そして自分自身についても多くのことを発見することにな

ります。また留学生は、自国の文化、自分の考えを、出会った人々に伝える、若き親善使節として、友達を

作りながら、世界を一つにする役割を担います。75年以上にわたり続けられてきたロータリーの青少年交換

は、学生とホストファミリーに、貴重な体験を提供してきました。青少年交換は、毎年80以上の国々から8,00

0人以上の学生が参加しています。そして32,000以上のクラブに所属する120万人のロータリアンからなるネ

ットワークが、青少年交換のために支援を提供しています。

行橋ＲＣの交換留学の歴史は、今から40年前、当時は「クラブ奉仕」の一環として、国際交流の場を持と

うとした気持ちから始まりました。それ以後、受入学生34名、送り出し学生35名の多きに達し、又交換の相

手国も世界各国に広がっています。このことはこのプログラムをご支援して頂いています学校や地域社会

の皆様、そして会員の皆様の温かいご理解・ご支援のお陰であると思っております。

その期待を背負って、佐藤友嘉子さん、行ってらっしゃい。君をスイスへ送り出します。来年、玲於奈君と

同じように、一回り大きくなって必ず元気に帰ってきてください。今は不安と期待が入り交じっていると思い

ますが、若い力で思い切って、外に飛び出してください。若い時にしか出来ない、貴重な体験をして下さい。

それは君の将来に必ずプラスになると思います。それがロータリーの願いです。そのためにロータリーはあ

なたを応援します。

今後も行橋ロータリークラブの「国際奉仕活動」の大きな柱としての「青少年国際交流」を永続したいと思

いますので宜しくお願い致します。

委員会報告

環境保全委員会（増川委員長）

明後日暁の夢花壇清掃午前7時より。

今のところ天候も雨も降らないようですし、メイキャップにもなりますので皆様参加お願いいたします。

親睦委員会（志村委員長）

来週火曜日は夜間例会になります。内容は前ガバナー補佐、前会長、前幹事の慰労会。

バスを出しますので利用される方は行橋駅前横井薬局前18：00、事務局18：05集合でお願いします。

よろしければ秘蔵のお酒、ワインをご持参下さい。



親和会（宮西前年度親和会幹事）

親和会２０１１～２０１２年度総会が８月７日19：00より吾亦紅で行われます。

会員は会費2,000円です。納涼を兼ねておりますので皆様ふるってご参加下さい。

出席報告（藤友委員長）

・会員数４５、欠席１０（届けあり8、なし2）、出席３５、事前メークアップ１、出席率８１．８２％

＜7/17例会事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ＞ 岩室克典（理事会）

幹事報告（福島小太郎）

・ハイライトよねやま７月号が来ています。

・ロータリー財団から「未来の夢ニュースレター７月号」が来ています。

・行橋みやこRCから６月の週報が来ています。

林 鋭典会員よりご案内

渡邊陽一氏の講演会を行います。株式会社プロギア九州では現代社会で活躍をしている戦

争を知らない世代の皆様や未来を担う子供たちに今、世界で何が起こっているのかを知って

いただき、これからの人生の糧として頂けたらと言う純粋な気持ちのみで企画しました。来週

チケットをお持ちするので皆様ご参加よろしくお願いいたします。

※開催日時場所 ８月４日 行橋市民会館にて１６：３０会場 １７：００開演

本日のプログラム／①留学生挨拶（村上治郎国際交流委員長）

【2011-12年度派遣留学生 村上玲於奈君】京都高校2年生

オーストラリアのパースと言うところに行ってきました。オーストラリアで赤い土、暑い、ビーチ、ハエ、熱い国

民性、それでいて優しくておっとりした国民性などを学んできました。それらの学びの中で、友人との出会い

が大きな影響になったと思います。日本に住んでいると、近くの友達だけだが、留学先では今後もう一生会

えないかもしれない同じ年代の色々な国の方と出会い、星空の下で野宿をしながらの旅行などを通して仲

良くなり、そしてつらい別れを経験することが出来ました。またいつか友人たちに会いたいと思います。向う

のホストロータリークラブの方にもよくして頂きました。私にとっての恩人です。皆さんは「人を動かす」という

本を知ってますか？その中に人に好かれる六原則というのがあるのですが、（①誠実な関心を寄せる。②

笑顔で接する。③名前は、当人にとって、最も快い、最も大切な響きを持つ言葉であることを忘れない。④

聞き手にまわる。⑤相手の関心を見抜いて話題にする。⑥重要感を与える - 誠意を込めて。）彼らは正に

これを実践する方たちでした。将来の目標は「スノーボール」のように最初の一歩を踏み出す事が重要だと

思います。スノーボールは転がりはじめました。行橋ロータリーのお陰です。ありがとうございました。

【2012-13年度派遣留学生 佐藤友嘉子さん】京都高校2年生

今回スイスに留学することになりました。スイスはドイツ語圏なの

で、そこが不安なところですが、やっと少し覚えることが出来まし

た。これからもドイツ語を学びスイスで会話くらいは出来るようにな

りたいです。友達も作りたいです。私は人見知りですが、積極的に

話しかけていきたいです。スイスで東日本大震災での日本人の素

晴らしい振る舞いなど日本の良いところを世界中の皆さんに紹介し

たいです。こうして話せることは会長はじめ行橋ロータリークラブの

皆様のお陰です。この恩返しは一年後の成長した私の姿だと思い

ます。頑張りますので皆さん応援よろしくお願いします。



行橋ロータリークラブ＜発行元＞

行橋市中央1丁目9-50 行橋商工会議所別館2F近隣クラブ例会日

行橋みやこRC(水)京都ホテル TEL◆0930-22-4163 FAX◆0930-22-7510
田川RC (水)ザ・ブリティッシュヒルズ URL◆http://rotary.yukuhashi.org
苅田RC (木)スカイホテル苅田 e-mail◆rotary@yukuhashi.org
豊前RC (木)築上館 例会日◆毎週火曜日12:30～13:30
豊前西RC (金)築上町中央公民館 例会場◆京都ホテル(行橋市宮市町9-18 TEL0930-23-1800)

Web週報＆号外http://104bow.blog81.fc2.com/ http://rotary.yukuhashi.org/ウェブサイト

会報・広報委員会 委員長・渡邊 克紀 委員・横井 俊博

本日のプログラム／②決算、監査、予算報告（野正会長）

決算報告・・・前年度会計の村上良静会員より報告

監査報告・・・前年度監査の志村俊郎会員より報告 → 出席者全員の拍手により、承認。

予算報告・・・今年度会計の村本静雄会員より報告 → 出席者全員の拍手により、承認。

ニコニコ発表（道脇孝一）

・心より行橋ロータリーの方々のご好意、ご支援感謝しております。レオナの留学は彼の人生を大きく変え

ることとなりました。ロータリーの方々から頂いた多くのこと、これからの彼の誇り、礎として頑張っていくこと

と思います。本当にありがとうございました。 中ニコニコ（村上玲子様）

・ 中ニコニコ（佐藤祐一様）

～佐藤さんのお母様よりお菓子を頂いておりますので、事務局までお立ち寄り下さい。

・村上レオナ君お帰りなさい。佐藤友嘉子さん行ってらっしゃい。そして元気に帰ってきて下さい。

予算案の承認ありがとうございました。 （野正会長）

・レオナ君たくましくなりましたね。大きな「雪ダルマ」になって下さい。

ユカコさん１年間元気で頑張って下さい。 （福島幹事）

・村上君お帰り。佐藤さん元気に行ってらっしゃい。 （尾形会員）

・村上君、佐藤さん、今後ともそれぞれ成長していって下さい。頑張って！ （門田会員）

・村上レオナ君お帰りなさい。佐藤友嘉子さん元気に行ってらっしゃい。 （志村会員）

・村上君、無事お帰りなさい。ずいぶんりりしくなりましたネ！

佐藤さん１年間スイスのみならず、ヨーロッパ全般楽しんで来て下さい。

決算承認ありがとうございました。 （末松会員）

・村上君、これからの貴方の人生に幸あれと願います。佐藤友嘉子さん、不安と希望の１年間と

なるでしょうが、どうか体に気を付けて多くの友達を作り、元気で帰ってきて下さい。 （道脇会員）

・村上玲於奈君、無事な帰国おめでとうございます。また立派なスピーチありがとうございます。

佐藤友嘉子さん、スイスへの留学楽しみですね。来年の再開を楽しみにしています。 （宮西会員）

・村上玲於奈君、帰国おめでとうございます。たくましく成長された姿、大変嬉しく思います。

佐藤友嘉子さん、一年間しっかり頑張って下さい。 （若山会員）

本日計 19,000円、累計 56,000円 ありがとうございました。

本日のランチ

※ｽﾀｰｺｰﾝFMの結城りんこさんからも紹介がありました。

ﾁｹｯﾄ（1,500円/枚）の申込は林会員へお願いします。

■7/19(木)7:00～「暁の夢」花壇の清掃を行いました。

参加された8名の皆様お疲れ様でした。


